

ABSTRAK

Halimah Tusya'diah, (Nim. 5113143015). *Analisis Hasil Pembuatan Kemeja Pria Pada Mata Pelajaran Pembuatan Busana Industri Siswa Kelas XI SMK Negeri 8 Medan.* Program Studi Pendidikan Tata Busana. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis Hasil Pembuatan Kemeja Pria Pada Mata Pelajaran Pembuatan Busana Industri Siswa Kelas XI SMK Negeri 8 Medan. Pembuatan kemeja pria merupakan pembuatan dimana siswa diharapkan mampu menyelesaikan kemeja pria secara industri. kemeja pria yang akan diteliti yaitu kemeja pria dengan lengan panjang menggunakan manset dan belahan dengan jalur berbeda.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yaitu suatu teknik pengumpulan data berupa angka atau nilai untuk mengetahui Hasil Pembuatan Kemeja Pria Pada Mata Pelajaran Pembuatan Busana Industri Siswa Kelas XI SMK Negeri 8 Medan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI Jurusan Tata Busana SMK Negeri 8 Medan yang terdiri dari 4 kelas yang berjumlah 140 siswa. Pengambilan sampel dilakukan dengan proporsional random sampling yaitu berjumlah 35 siswa. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah pengamatan yang dilakukan oleh 5 Observer yang kisi-kisinya terdiri dari 8 indikator. Penentuan skor dilakukan dengan rentang nilai 3-1.

Berdasarkan data hasil pembuatan kemeja pria, diperoleh nilai rata-rata = 84,2 dan standar deviasi 2,89 dengan nilai siswa tertinggi 90 dan nilai siswa terendah 73. Berdasarkan hasil uji kesepakatan pengamat diperoleh $F_{hitung} = 0,0023$ dan $F_{tabel} = 2,68$ pada taraf signifikan 5% dan $dk = 4 : 30$. Sehingga diketahui $F_h < F_t$ ($0,0023 < 2,68$). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari kelima observer (pengamat) atau dapat diartikan bahwa butir-butir komponen tentang analisis hasil pembuatan kemeja pria pada mata pelajaran Pembuatan Busana Industri dapat digunakan untuk menjaring data penelitian. Berdasarkan hasil perhitungan setiap indikator diketahui bahwa : (1) Kancing memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 86,7, (2) Kampuh memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 88, (3) Kelim bawah badan memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 90, (4) Saku memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 90, (5) Kerah memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 77,5, (6) Lengan memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 79, dan (7) Finishing memiliki nilai rata-rata (Mean) sebesar 93. Berdasarkan 7 indikator diatas nilai rata-rata (Mean) tertinggi terdapat pada indikator ke 7 yaitu finishing dengan nilai rata-rata (Mean) 93 dan nilai rata-rata (Mean) terendah terdapat pada indikator ke 5 yaitu kerah dengan nilai rata-rata (Mean) 77.